
智行理财网
虚拟货币dot五倍空会清零吗

不多分析基本面方面的东西，极端点说都是骗人的。从市场上来看，砸盘前fil的交
易量超过BTC很多，即使是个割韭菜的资金盘，那也是个成功的项目。数字货币目
前最重要的还是共识，实际作用嘛，至少我和大部分投资者不是因为实际应用去买
的。不怕有人砸盘，就怕没人玩。BTC也是从那么几分几块一点点涨上来的，只要
不停有人进来，那么现在砸盘退场的都会变成踏空的，就看你能否扛住了。

最后嘛，目前Fil矿机集成一台六百来万，fil的挖矿是需要质押的，矿工配置了矿机
总不能吃灰吧，总是要买币质押的，加上不停减产，这个玩法还是能玩一段时间的
。所以我还是比较看好Fil，毕竟憋了这么多年出来的项目，总不能拉到200刀，割
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一次就散伙吧

吃饭的时候想到一个事情，小时候（大概8，9岁）在发小家里吃饭，他们家做了一
个清蒸猪蹄，端上来的时候，我露出十分惊奇的眼神，我觉得这东西能吃吗？因为
在我的认知里，猪蹄这东西又臭又腻，我是断然不会吃的。结果我发小却十分喜欢
吃，他让我吃一个试试，那时候在别人家吃饭还是要注意礼仪的，所以我就尝试了
一个，结果我的认知完全被颠覆，猪蹄真的很好吃，从那以后我吃过各种做法的猪
蹄，清蒸，红烧，爆炒，炖煮，但是我唯一忘不了的就是那个夏天在发小家吃的那
顿猪蹄，我甚至能回忆到我坐的位置，大家穿的衣服，因为这种认知被颠覆的感觉
是特别爽的，是刻在DNA里的东西。

fil今日行情
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